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例会報告 第２７１９回 令和３年６月２４日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：西田 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：我等の生業  

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

皆さんこんにちは、2020-2021 年度例会は今日で最終日となりました。 

先週の例会理事会で話しました宿毛サニーサイドパークにロータリークラブが

設置している看板について商工観光課長山課長と谷口係長と先週打ち合わせし、

クラブの希望として再編計画の邪魔にならない位置への移設について要望し了

解いただきました。 

また、打ち合わせ中ですが宿毛ロータリークラブが設置した泊屋建物柱下部の

腐食について修復の要望を受けました。クラブが設置した物ですので責任を持

って管理する必要がありますので、腐食部分の修復について検討する必要があ

ると思います。現状でしたら、エポキシ樹脂等での修復で済むと思いますが。

次年度に引き継ぎたいと思います。 

松村会員が緊急搬送されて入院されておりましたが無事に退院されて少し瘦せ

ておられましたが元気でした。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■宿毛地区地域安全協議会より： 

・5 月活動報告 

■中村ロータリークラブより： 

・例会変更のお知らせ 

 

 

・欠席届 ８名 

 

■出席率 100％表彰                           

１年間    有田裕彦 

３年間    筒井大八 

４年間    高瀨一也 

２６年間   秋澤 誠 

３１年間   西田教世 

 

 

■プログラム  筒井会員                        

幹事報告  有田幹事 

大変な1年でしたが、半分もやってないと思いますが例会に参加してくれ

た皆さんありがとうございました。 

幹事の仕事として以前から案内文を作るのが大事だと思っていましたが、

一生懸命考えましたがなぞなぞでもしようかと50問ほど作りましたが使っ

たのは25問くらいでした。 

会員の減少の中で色々考えましたが、皆で勧誘していかないとダメだと思

いました。後々続いていかないといけないのですから、皆で頑張って探し

ていきましょう、これからもお願いしたいですし自分も率先して頑張りた

いと思います。 

夜間例会が出来なかったのが非常に悔やまれます。やっぱり会として集ま

る中で大事なのは人と話をすることだと、ここで食事をして30分間の雑談

が凄い有意義なものだという事が改めてわかりました。 

桜公園をもう一度出来たことは嬉しかったです。軽トラも上がれる階段が

付くようで非常に良い事だと思います。 

簡単ではありますがこれで終わります。ありがとうございました。 

 

 

会長報告 高瀨会長 

再びこんにちは、2020-2021年度の会長報告をします。 

2020年春、会長として受講が必須のPETSはまだ大きな影響のなかった2月

に無事受けることが出来ましたが、その後の新型コロナウイルス蔓延によ

り非常事態宣言が発令され、ロータリークラブの活動を自粛するようにな

り例会が制約されたなかで2020-2021年度がスタートしました。当地宿毛

においては人口10万人当たりの感染者の数が全国でも突出した人数となり

宿毛市独自の非常事態宣言が発令されました。 

その様な中、親睦については夜間例会が10月1日の観月例会が実施できた

くらいで夜間例会や飲食の伴う親睦について中止が余儀なくされました。 

会員の増強についてはなかなか入会をお願いする機会を作ることができず

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 



残念です。年度当初の会員数は28人でしたがこの年度末には2名の退会者

が出ますので会長として力及ばず申し訳ありません。 

新入会員は移動交代で四国銀行野崎会員、幡多信用金庫濱田会員の2名で

した。 

各委員会の活動についても制約が大きく、計画したものの実施ができなか

ったことも多くあります。ロータリーの森の整備については植樹、草刈り

例会を宿毛商工観光課の方々の立ち合いのなか竹田委員長や会員の皆さん

の協力で実施できたことはよかったと思います。 

小学6年生によるタイムカプセルについては今年度実施できなかったこと

は残念でなりません。 

企画については、商工観光課中平さん柴岡さん、山下宿毛警察署長、かた

しま～ず山下博美さんなど外部のゲストスピーチは少人数になってしまい

ました。 

10月11日の落ち着いた中で宿毛ロータリークラブ主催で3RC合同の米山奨

学生卓話例会、大平ガバナー補佐の訪問、そして篠原ガバナーの公式訪問

が規模縮小ながら実施できたことはよかったと思います。 

地区大会はリモートでの開催となり、次年度のＩＭや地区研修協議会も中

止となり残念でした。 

ＳＡＡの皆さんはこの1年間例会の進行をありがとうございました。 

この1年会長として皆さんの協力で無事終えられることをありがたく思い

ます。 

来月からは保田新会長の年度がスタートします。次年度は中村ロータリー

クラブの東ガバナー年度となり宿毛ロータリークラブは、ＩＭの担当とな

りますので協力していきたいと思います。 

1年間本当にありがとうございました。 

 

 

■ニコニコ                               

有田幹事                         1,000円 

  早退のお詫び。 

竹田会員                      100,000円 

  長い間お世話になりありがとうございました。 

 

■出席報告                                

４５．８３％ 


